



Séjour à Verdun Jour 1

publié le 08/04/2014 - mis à jour le 09/04/2014

Descriptif :

Tout va bien !

Le groupe du collège est arrivé hier soir sans aucun problème, et a pu s'installer sereinement dans le lieu d'hébergement. Le personnel de l'auberge a apprécié la politesse de tous les élèves, leurs professeurs sont très fiers d'eux.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.